



みんなで協力して、楽しく2日間の合宿を終えることができました。まっこと成長しました！



ひ：人や生き物、持ち物を大切にし
が：頑張り（目標に向かって）
し：幸せになる野市東小（みんなが）

香南市立野市東小学校

所在地 香南市野市町中ノ村770

電話 0887-54-2622

蒸し暑さに負けず、頑張ってます

2学期がスタートし1ヶ月が過ぎようとしています。例年よりかなり蒸し暑い9月となっていますが、インフルエンザ等の感染症も最小限に止められ、エアコンの効いた教室で落ち着いて学ぶ子どもたちの姿が見られます。朝は少しずつ涼しくなっていますが、日中は暑くなることも予想されます。熱中症には十分気を付けて学習活動等を行ってまいりますので、家庭の方でも水筒の準備や健康管理などご協力よろしくお願ひします。

9月に実施した行事等から

<夏休み作品展>

5日(火)～7日(木)まで、本校体育館にて夏休み作品展を開催しました。今年は夏休みが短かったこともあり、



工作か自由研究のどちらかを選択した学年も多く、自由研究が少なかったようです。高学年には、理科や社会、何でもいいですので、疑問や興味関心をもったことを追究する自由研究に、是非来年の夏は取り組んでもらいたいと思います。個人的には、Nishiyama, N. (6年生)さんのコンビニ毎のおにぎりの米粒を数えた自由研究に努力賞をあげたいと思いました。家族で米粒を数えている姿が目につくたび、「ご苦労様でした！」と伝えたいです。

その他の自由研究や工作等にも、家族の方からのアドバイスや手助けがあった作品が多く見られました。夏休みは親子で何か1点は作品等を作り上げて、親子の絆を深めてもらえたらと思います。

なお、香南市の小学生の理科自由研究・標本展

が、9月29日(金)まで香南市野市図書館で開催されています。10時～18時まで(29日は16時まで)開場していますので、興味のある方はどうぞ。

<社会見学(3年生)>

8日(金)の午前中、3年生がフジグラン野市店に社会見学に行ってきました。4グループに分かれて、お店の方からスーパーの工夫や苦勞、エコ対策など、たくさんのお話をいただきました。-20℃の位の冷凍庫にも入らせていただき、みんな大喜びでした。



<宿泊学習(5年生)>

5年生は、14日(木)・15日(金)の1泊2日で、香美市の香北青少年の家で宿泊学習を行いました。初日は、昼食のカレー作り(野外炊飯)やキャンドルサービス(室内)などの活動を行いました。2日目は、追跡ハイキングを行いました。5年生全員が合宿に参加することができ、「友達と協力して行動する」「ルール・マナーを守る」の目標は達成できましたので、**来年の修学旅行試験は合格です。**

<選書会(全学年)>

21日(木)の1校時から6校時まで、全学年で選書会を行いました。コッコ・サンの方による本の読み聞かせのあと、体育館内に並べられた様々なジャンルの本から、図書室に置いてもらいたい本を一人一人が選んでいました。さあ、どんな本が図書室に入るでしょう?楽しみです。



-----< 切り取り線 >-----

※ご意見・ご感想をお願いします。 ()年()組 保護者氏名()